

Le pari de la biodiversité à Chadieu



Le public a totalement adhéré à ce nouveau concept de rencontres et d'échanges. - Léonard Alain

Le public est venu en nombre, dimanche 26 juin dans le parc de Chadieu, ainsi que tard dans la nuit, à la première édition auvergnate du Grand défi de la biodiversité ». Une initiative du **Centre permanent d'initiatives pour l'environnement-Clermont-Dôme**.

« C'est une grande fête de la biodiversité accessible à tous, gratuite, et riche en activités nature dont le but est d'identifier avec les visiteurs, cinq cents espèces, animaux, plantes, présentes sur le site », explique Stéphane Oleszczynski, chargé de mission au CPIE et organisateur de cette manifestation. Pour accueillir le public et répondre aux nombreuses questions, une quarantaine de scientifiques et naturalistes locaux chevronnés, de spécialités différentes étaient présents tout au long de la journée et jusqu'à minuit pour identifier les espèces nocturnes.

« La nature au fil de l'eau », balade en canoë avec Aurélien Pons, guide rivière ; « balade botanique » ou encore « séance de détermination des espèces avec des contributeurs naturalistes, ne sont que quelques-uns des nombreux ateliers ludiques proposés, tant aux enfants qu'aux adultes.

Mais la journée se voulait aussi festive avec la présence de deux groupes de musiques, jazz manouche et récital de musique irlandaise, qui ont animé les temps du repas. En parallèle, deux expositions étaient proposées : l'Allier vu du ciel, du CEN Auvergne, et la nature dans le Parc Naturel des Volcans d'Auvergne, du Parc des Volcans.

L'objectif de cette journée semble être atteint puisque le public a totalement adhéré à ce nouveau concept de rencontres et d'échanges, servi par le magnifique site du parc de Chadieu.